

恵方巻

2月の節分には豆まきだけでなく、恵方巻というお寿司を食べると思います。ひなの杜でも毎年昼食に出ますが、食べやすいように細巻きにしておりました。しかし、雰囲気から言うと太いお寿司がいいのではと、今年は太巻きを切ってお出したしました。お味はいかがだったでしょうか？



鉄火丼てか？

この時期は、夏場には提供できない生の食材が提供できる季節となります。ひなの杜でも積極的にメニューに取り入れております。1月は鉄火丼を提供いたしました。



接遇研修会

毎月テーマを変えて行なっている、職員を対象とした内部研修会ですが、1月は接遇について行ないました。日ごろ慣れで行なってしまうことや、自分自身の仕事に対して見つめなおすいい機会になりました。

皆様方の大切な家族をお預かりしているといった気持ちを持って、今後も職務にあたっていきなりたいと思います。



福寿草が咲きました

まだまだ寒い日が続いておりますが、春は確かにやって来ているようです。ひなの杜にも春を告げる**福寿草**が咲きました。



福寿草は、梅の終わった頃、他の多くの花より早く咲きます。「元日草」(がんじつそう)「朔日草」(ついたちそう)などのとも呼ばれ。お正月には南天の実とセットで鉢植えにして「難を転じて福となす」という縁起物として使われます。

春の訪れとともに、縁起も運んできてくれるかわいらしい花に、ついつい見とれてしまいました。

⑨ 御面会上の諸注意

いよいよ、春も近づいてまいりましたが、最後になって気温も不安定で乾燥する日も増えてまいりました。これまでは、あまり聞かなかった**インフルエンザ**も大流行してきております。

そこで再度となりますが、面会をする上で諸注意を御確認いただきたいと存じます。大変お手数ではございますが、感染予防のため御協力お願い申し上げます。

入館時には必ず消毒、マスク着用

面会時の差入れはその場で食べられる量で
外出時には温かい服装で

(事務所にひざ掛けが備えてございます)